



---

## COMUNICADO

---

**Presidente de Asoex analiza la evolución del sector exportador de la fruta fresca chilena, destacando el aumento en volúmenes, especies, mercados y trabajo conjunto público-privado**



- *"Chile se ha convertido en un país que posee seriedad, confianza, consistencia", indicó Ronald Bown, durante una entrevista en el programa Agenda Agrícola de CNN Chile, donde además analizó los 80 años de la vida gremial de ASOEX*

**Santiago, Lunes, 11 Enero 2016.-** En la edición de este sábado 9 de enero, el Programa Agenda Agrícola de CNN Chile tuvo como entrevistado principal al presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex), Ronald Bown, quien relevó el trabajo de productores y exportadores por mejorar los procesos de la fruta de exportación y entregar un producto de mayor calidad a los mercados, consiguiendo con ello aumentar los volúmenes y especies exportadas.

Asimismo Bown destacó el trabajo público y privado, especialmente junto al Ministerio de Agricultura, el Servicio Agrícola y Ganadero, y ProChile que ha permitido abrir nuevos



mercados, mejorar las condiciones de entrada de la fruta fresca chilena, y realizar diversas campañas de promoción que permitan mostrar las características de la fruta chilena, incentivando su consume en los mercados internacionales.

"Chile se ha convertido en un país que posee seriedad, confianza, consistencia", indicó Ronald Bown, durante esta entrevista que a continuación invitamos a conocer íntegramente. Asimismo señaló que la industria espera que dentro de los próximos 15 años el mercado de China se convierta en el principal destino de la fruta fresca nacional.

**Revise aquí el video AQUÍ**

